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�　１１月３０日に第６回定例理事会を開催し、審

議事項６項目を承認致しました。

　１．１２月プログラムの承認。

　２．１０月末収支決算の承認。

　３．佐呂間町竜巻被害の義援金協力の承認。

担当委員会は社会奉仕委員会、募金期間は

１３日・２０日の例会で。

　４．国際奉仕委員会の活動計画による留萌高

校への留学生支援事業に１０万円の支援の承

認。１３日の例会で贈呈。

　５．留萌ライオンズクラブより１２月２１日のク

リスマスパーティーの招待状を頂き、私が

出席する事の承認。

　６．ＩＴ委員会より留萌クラブＨＰ公開につ

いて個人情報の関係から、内容によって一

部ＩＤ、パスワードによる公開の検討につ

いて承認。

�　昨日留萌みなとライオンズクラブのクリス

マスパーティーに参加して参りました。三役

の素晴らしい劇などを見せていただき、楽し

い一夜を過ごさせていただきました。

１）　妹背牛ＲＣより創立４０周年の記念誌を受

領致しました。

２）　深川ＲＣより１２月の例会行事案内を受領

致しました。

会報受領先

・・芦別ＲＣ　　№２３７８号～№２３８１号

・・深川ＲＣ　　№２３３５号～№２３３８号
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ゲスト

　留萌ライオンズクラブ会長　　道見　正昭様

　留萌みなとライオンズクラブ会長　飯澤　勝也様

　国際ソロプチミスト留萌会長　安達香代子様

　�留萌青年会議所

　次年度理事長　澤田　智明様

�����　　　　　　　　　　行徳副委員長

「ロータリー米山記念奨学会１」

　国際ロータリーの財団プログラムとは別に、

日本独自の奨学金制度があります。日本では、

政府奨学金を受けている国費留学生および外国

政府派遣留学生は１０％前後で、残りの約９０％が

私費留学生であるが、諸外国に比べて民間の奨

学制度がまだまだ遅れている。

　米山奨学生は民間における本格的奨学事業と

しては最大のもので、２００４年度までの累計で、

支給対象は１０１ ヶ国、１２，２０６人に及んでいる。

　特にアジア諸国が最も必要としている学問

的・技術的指導者の養成に本事業の意義は高い。

・・金婚式のお祝いありがとうございました

　　深瀬会員

・・親睦委員会ご苦労さまです　　　　中川会長

・・ビンゴ当選しました　　　　　　当選者一同

　前　回　　５９０，０００円

　今　回　　 ７０，０００円

　累　計　　６６０，０００円

「年忘れ家族会」　　　　　　　　 　中川会長

　本日は私共の１年を通しての最大の行事、年

忘れ家族会に会員家族を始めとし、各奉仕団体

の代表の皆様、１２月の時節柄お忙しい中ご出席

を頂き、誠に有り難う御座います。会員一同ご

歓迎を致します。

　さて、この年忘れ家族会は、親睦委員会が中

心になり、今日の為に少しでも皆様に楽しんで

頂くよう、又会員家族が親睦を深めて頂くよう

にと、連日企画打ち合わせが行われたようです。

　今年は、戌年でワンダフルで終わる事と、来

年はイノシシ年です。一直線で良い年をと願っ

て大いに楽しんで頂きたいと思います。

　又、本日は２人の会員の慶祝のお祝いも兼ね

ております。

　�������������������

　クラブ概要を簡単に説明致します。

　現在クラブ会員数は５１名で、会員同士の親睦

を深めながら、地域にあった奉仕活動の実施に

努めております。

　７月１日からの上期奉仕活動の実施状況を簡

単に報告致します。

７月２日　社会奉仕委員会のゴールデンビーチ

（海水浴場）クリーン作戦の実施

同日、新世代委員会の市内及び近隣

市町村の子供達１００人が参加して（ぷ

るも）ジュニア水泳大会の実施

７月２９日　社会奉仕委員会が中心となり、行灯

パレードに参加

８月２８日　社会奉仕委員会が市内の老人を対象

に第２６回創始者杯ゲートボール大会

の協賛及び支援

９月２１日　商工会議所主催のスピードダウン旗

の波作戦に参加

１１月１日　社会奉仕委員会で今年初めてのロー

タリーふれあい農園の収穫祭で収穫

し、大根・キャベツ・白菜などを介

護老人ホーム（七福神）に差し上げ

ました。

１１月２８日　社会奉仕委員会で、留萌地方特殊教

育研究連盟へ助成を致しました。

１２月１３日　国際奉仕委員会で留萌高校へカナ

ダ・バーニア高校への短期留学の支

援を予定しております。

　以上が、７月からの奉仕活動の実施内容です。

　上期は今日の例会を含めて３回の例会で終わ

る事ができます。

　これも理事・役員並びに各委員長さん、又会
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員皆様の協力のお陰だと思います。特に対馬幹

事さんには、クラブ運営に対し大変お世話にな

りました。心から感謝申し上げたいと思います。

　又、親睦委員会の皆様、本日の年忘れ家族会

の準備、大変ご苦労様でした。来年１月からの

下期も上期同様、皆様の協力をお願い致し、簡

単では御座いますが、挨拶と致します。
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